

Ikea Deutschland

Dennis Balslev wird neuer Geschäftsführer

Freitag, 15.09.2017

Hofheim-Wallau. Dennis Balslev, aktuell Landeschef von Ikea Dänemark, wird am 1. Januar 2018 die Position des Geschäftsführers von Ikea Deutschland übernehmen. Er folgt damit auf Peter Betzel, der sechs Jahre lang Landeschef in Deutschland war und zum 1. Oktober die Landesleitung von Ikea Indien übernimmt. Seit Betzels Ausscheiden steht Kai Fuhlrott als Interims-Geschäftsführer an der Spitze von Ikea Deutschland.

1979 begann Balslev seine Karriere bei Ikea in Dänemark. Seitdem hatte er verschiedene Positionen inne: So war er u. a. 20 Jahre lang Einrichtungshauschef in Dänemark bei Ikea Odense, Aalborg und Taastrup, bevor er 1999 als Senior Manager Furniture Sales zu Inter Ikea Systems wechselte. Im Jahr 2000 wurde er Einrichtungshauschef bei Ikea Amsterdam. Ab 2004 leitete Dennis für neun Jahre die Ikea Concept Business Unit bei Inter Ikea Systems. 2013 kehrte Dennis als Landeschef nach Dänemark zurück. „Ich freue mich auf großartige Herausforderungen bei Ikea Deutschland und auf viele neue fantastische Kollegen“, so Balslev.

Peter Betzel wird neuer Landeschef Ikea Indien

Betzel, seit 2011 Landeschef von Ikea Deutschland, übernimmt zum 1. Oktober 2017 die Position des Geschäftsführers von Ikea Indien. Er begann seine Karriere bei Ikea im Jahr 1993. Über 11 Jahre leitete er verschiedene Einrichtungshäuser in Deutschland, bevor er 2004 stellvertretender Landeschef/Deputy Retail Manager von Ikea Deutschland wurde. 2007 übernahm Betzel die Aufgabe des Landeschefs/Retail Managers von Ikea Spanien und 2009 zusätzlich von Ikea Portugal. 2011 kehrte er als Landeschef/Retail Manager nach Deutschland zurück.

„Deutschland zu verlassen bedeutet, auch mehr als 17.000 tolle Menschen, großartige Führungskräfte und ein fantastisches Team um mich herum zu verlassen. Ich gehe mit einem lachenden und einem weinenden Auge. Wir hatten sechs gemeinsame inspirierende und erfolgreiche Jahre voller Energie. Teil von Ikea Deutschland gewesen zu sein und zum Erfolg beigetragen zu haben, macht mich stolz“, sagt Peter. „Nun freue ich mich sehr darauf, den Aufbau von Ikea Indien gemeinsam mit dem dortigen Team fortzuführen und ein inspirierendes Ikea Indien für unsere Mitarbeiter und Kunden zu schaffen“, so Betzel.

„Wir danken Peter Betzel für seinen fantastischen Beitrag dazu, Ikea Deutschland über die Jahre weiterzuentwickeln. Sein tiefreichendes ökonomisches Verständnis und seine inspirierende Art zu führen, gepaart mit seinem visionären Blick nach vorn, sind seine größten Stärken. Gemeinsam mit seinem Team hat er hervorragende Ergebnisse erzielt und damit zum Ikea Wachstum beigetragen“, sagt Jeanette Söderberg, Regional Retail Manager, Zentral- & Westeuropa.

[zum Seitenanfang](#)